



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 31. Januar 2012

P061606

Strategiegruppe Jugendarbeitslosigkeit; Bilanz 2008 - 2011, weiteres Vorgehen 2012

- ://:
1. Der Auftrag der Strategiegruppe Jugendarbeitslosigkeit wird bis Ende 2012 verlängert.
 2. Das bestehende Konzept zur Senkung der Jugendarbeitslosigkeit wird unter Berücksichtigung der neusten Entwicklungen überprüft (Konzept-Relaunch).

Begründung

Seit Mitte des letzten Jahrzehnts stellt die Senkung der Jugendarbeitslosigkeit einen politischen Schwerpunkt des Regierungsrates dar. Zur Entwicklung und Umsetzung einer Strategie setzte der Regierungsrat eine interdepartementale Strategiegruppe ein.

In den letzten Jahren konnten erfreuliche Ergebnisse festgestellt werden: Das Lehrstellenangebot blieb auf hohem Niveau, die Jugendarbeitslosigkeit in Basel-Stadt hat sich dem schweizerisch tieferen Niveau angenähert und die Sozialhilfequote hat sich sehr deutlich verringert.

Der Regierungsrat will diese erfreuliche Entwicklung weiterführen oder gar noch verstärken. Er hat daher den Auftrag erteilt, das bestehende Konzept unter Berücksichtigung neuester Entwicklungen kritisch zu überprüfen und erwartet bis Ende 2012 Vorschläge zur Konzeptanpassung.

